

PERJANJIAN KERJASAMA

Antara

Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Sleman
Nomor: 150/HM.02.00/K.YO-04/11/2023

Dengan

PT. SWARA SEMBADA (MQ 92,3 FM)
Nomor: 66/RSS/MP/XI/2023

Pada hari ini Rabu, tanggal dua puluh sembilan bulan November tahun dua ribu dua puluh tiga, para pihak yang bertandatangan dibawah ini:

Nama : **Arjuna Al Ihsan Siregar, S.Sos., M.H.**
Jabatan : Ketua Bawaslu Kabupaten Sleman
Alamat : Jl. Dr. Radjiman No.16, Sucen, Triharjo, Kec. Sleman,
Kabupaten Sleman, D.I. Yogyakarta

Dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama **BAWASLU SLEMAN**

Selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**

Nama : **Rizki Nurismarini Hadi**
Jabatan : Manajer Program
Alamat : Universitas Amikom Jln. Ring Road Utara, Condong Catur,
Kec. Depok Kabupaten Sleman, D.I. Yogyakarta

Dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama **PT. SWARA SEMBADA (MQ 92,3 FM)**.

Selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**

Menerangkan bahwa **kedua belah pihak** telah sepakat melakukan/mengadakan kerjasama kemitraan dalam produksi program **SELAMAT PAGI JOGJA** setiap hari **Jum'at pekan 1 Pukul 08.00-09.00 WIB**, dengan ketentuan dan syarat-syarat sebagaimana tersebut di dalam pasal-pasal sebagai berikut:

HAK DAN KEWAJIBAN PARA PIHAK:

PIHAK PERTAMA	PIHAK KEDUA
<ol style="list-style-type: none">1. Hadir siaran 15 Menit Sebelum program on air di Studio, atau 10 menit jika siaran dilakukan via <i>Daring</i> telah masuk di layanan <i>Daring</i>;2. Jika ada kendala dalam kehadiran wajib mengkoordinasikan dengan pihak Radio MQ FM Jogja;3. Menyerahkan tema dan topik 1 hari sebelum program acara on air;4. Memberitahukan kepada pihak Radio MQ FM Jogja jika berhalangan hadir, 1 hari sebelum program Inspirasi Pagi Segment Salam Jogja on air;5. Berhak memberikan evaluasi dan masukan kepada Radio MQ FM terkait pelaksanaan program Inspirasi Pagi Segment Salam Jogja;6. Mendapatkan audio tune in, tune out dan promo program acara salam Jogja.	<ol style="list-style-type: none">1. Menyediakan waktu <i>on air</i> Program Inspirasi Pagi-Salam Jogja;2. Meminta kepada narasumber tema dan topic, satu hari sebelum program acara on air;3. Membuat rekaman siaran jika narasumber berhalangan untuk siaran live on air;4. Memproduksi Promo Program Acara Salam Jogja;5. Berhak memberikan evaluasi dan masukan kepada narasumber terkait performance dalam program Inspirasi Pagi-Salam Jogja;6. Membuat promo program acara dengan menyebutkan nama lembaga yang mengisi dan diputar selama 9 kali selama 3 hari sebelum program on air;7. Memproduksi audio tune in, tune out dan promo program acara salam Jogja.

Masa kerjasama berlaku 1 Januari 2024 sampai dengan 31 Desember 2024 dan perjanjian kerjasama ini dapat berakhir atau diperpanjang sesuai dengan evaluasi kesepakatan kedua belah pihak. Perjanjian dibuat dan ditandatangani dalam 2 (dua) rangkap yang mempunyai isi yang sama, bermaterai cukup, dan mempunyai kekuatan hukum yang sama setelah ditandatangani kedua belah pihak.

Para Pihak menyatakan telah membaca syarat-syarat dan ketentuan-ketentuan dalam perjanjian ini dan secara sukarela menandatangani perjanjian ini tanpa paksaan apapun.

Demikianlah surat Perjanjian Kerjasama ini dibuat dengan itikad baik, untuk dipergunakan dengan sebagaimana mestinya.

Dibuat di: Sleman
Tanggal : 29 November 2022

PT. Swara Sembada (MQ 92,3 FM)



Rizki Nurismarini Hadi
Manajer Program

**Badan Pengawas Pemilihan Umum
Kabupaten Sleman**



Arjuna Afichsan Siregar, S.Sos., M.H.
Ketua